



Protokoll Jupa Plenumsitzung vom 2017, KÖniz, 19.30 Uhr, Stapfenstrasse 13, 3098 KÖniz

Anwesend: Protokoll: Sarah , Mayra, Noah, Cathrine, Bardha, Laurent, Camila, Luan, Larissa

1. Begrüssung

Bardha eröffnet die Plenumsitzung und begrüsst unseren Gast vom Radio Silbergrau. Er erklärt, dass er jeweils einige Sequenzen aufnehmen wird.

2. Protokolle

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

3. Neues aus den Projekten(Website& Werbematerial)

Liebefeldpark: Die Outdoorsportgeräte werden voraussichtlich im Frühling im Liebefeldpark aufgestellt. Sobald Sarah über das genaue Datum informiert ist, wird mit der Gemeinde zusammen das weitere Vorgehen angeschaut(Medienmitteilung, Einweihungsfest)

Speed Debating: Mayra hat einen Kurs für den Speed-Debating-Anlass besucht. Beim Speed Debating gibt es verschiedene Thementische, wo in kleinen Gruppen diskutiert wird. Es handelt sich um ein Projekt des DSJ und findet am Mittwoch 3. Mai 2017 statt. Das Jupa KÖniz erhält Geld für die Organisation, doch die Organisation läuft über uns.

Mögliche Diskussionsthemen: Bildungssysteme, Badipreise, Hausbesetzungen, Gewaltbereitschaft der Gesellschaft und deren Ursachen, Desozialisierung von Jugendlichen, Konflikt zwischen Stadt und Land, Freiräume, Entwicklung von KÖniz;

Als Ausführungsort wird ein Jugendtreff in Betracht gezogen , Werbematerial erhalten wir vom DSJ,zudem sollten wir uns um das Schreiben einer Medienmitteilung kümmern.

JUPA Games: In der Gruppe wurden die verschiedenen Zuständigkeiten abgemacht und nun arbeiten die Gruppen selbständig. An der Delegiertenversammlung wird noch auf die JUPA Games aufmerksam gemacht.

Website: Sarah stellt „clubdesk“ vor. Es handelt sich um eine Website, die speziell für Vereine entwickelt wurde und die man auch ohne Websitekenntnisse einstellen kann. Siehe <http://jupf.ch/clubdesk/www> Der Vorschlag von Sarah wird einstimmig genehmigt.

4. Neue Projekte

Urban gardening: In Lanzenhäusern kann man günstig Kisten kaufen. Das Plenum entscheidet 3 Exemplare zu kaufen(Laurent kümmert sich darum)

Podium für Gemeinderatspräsidenten: Da dieses Jahr im Herbst erneut Gemeindewahlen stattfinden, wird das Jugendparlament Köniz voraussichtlich Anfang September ein Podium für die Kandidaten des Gemeindepräsidiums organisieren. Es muss noch genauer abgeklärt werden, da noch andere Podien organisiert werden. Die Projektgruppe wird gegründet:
Leitung: Laurent; Mitglieder: Mayra, Sarah, Cathrine; Moderation: Andy?

Pilotprojekt Nutzungsvereinbarung: Sarah will in den Jugendtreffs Nutzungsvereinbarungen machen, um den Jugendlichen ausserhalb der Jugendarbeit Raum zu bieten. Sarah übernimmt die Leitung, weitere Mitglieder: Bardha und Jüngere

5. Brainstorming Vorstösse

- Stimmrechtalter 0 : Das bedeutet jede/r kann abstimmen und wählen gehen, wenn er/sie das Beantragungsrecht beantragt. Die erste Version wird bis zur Delegiertenversammlung ausgearbeitet.

6. Delegiertenversammlung

Das Plenum vertritt folgende Meinungen:

- Die Finanzen des DSJ wurden alles andere als nachhaltig geplant
- Der Antrag für die ausserordentliche Delegiertenversammlung wird abgelehnt
- Das Konzept des Nationalen Jugendparlamentes wird angenommen und „sich selbst überlassen“

7. Kreditanträge

-keine Kreditanträge

8. Varia

Rapper im Malibu: Zwei bekannte Solothurner Rapper und 4 Rapper aus Köniz treten am 25. März im Malibu auf. Der Anlass wird von der JuK organisiert. Wir überlegen uns einen Stand zu machen

Bilder für Flyer: Es müssen noch Bilder gemacht werden vom Plenum, um den Flyer fertigzustellen.

Termine

Delegiertenversammlung:1.&2. April 2017

Nächste Plenumssitzung: 19:00 27. April 2017

Speed-Debating: 3.Mai 2017